

2017年5月30日  
Event Islands HAWAII

GREENROOM FESTIVAL HAWAII '17 に新プログラムが登場  
「Charity Day (チャリティデー)」を開催



— Save The Beach 活動を行うハワイの NPO を支援 —

— ダブルダッチ世界大会 米国予選大会も開催 —

GREENROOM FESTIVAL Hawaii 実行委員会は、既に発表している 2017 年よりイベント開催期間が 2 DAYS に拡大されることに加え、その 2017 年 9 月 9 日土曜日を Charity Day(チャリティデー)として開催することを発表しました。

～子供たちに大切なビーチを残していきたい～

グリーンルームフェスティバルは、このイベントを通じて海やビーチの Lifestyle と Culture を伝え、自分の子供達に大切なビーチを残していきたい。そんな思いがイベント開催のコンセプト『Save The Beach, Save The Ocean』です。大切な海を守るために、その開催趣旨に賛同したビーチフードショップやカルチャーショップ、またアーティストたちが集いチャリティデーを開催します。2017 年 9 月 9 日土曜日の入場にはドネーションチケット\$10(一律/手数料別)が必要となり、そのイベント収益はハワイでビーチクリーン活動を行う SURFRIDER FOUNDATION OAHU CHAPTER、KOKUA HAWAII FOUNDATION、SUSTAINABLE COASTLINES HAWAII の 3 団体に寄付されます。

～あらゆる年代の方が楽しめるビーチカルチャーパークを実現～

チャリティデー当日は、地元ハワイや日本からの有名アーティストによるライブパフォーマンスが開催される他、小さなお子様連れでも安心して楽しめるキッズエリアが設置され、またパワースポットであるダイヤモンドヘッドを見渡す会場内で、著名ヨガ講師によるレッスンやヨガグッズの展示、販売も行われます。また『Save The Beach』をテーマにしたアートコンテストの開催や、広く環境に汚染と毒性をもたらす使い捨てプラスチックを不使用する『プラスチックフリー』を実施するなど、環境保護に対するメッセージも発信していきます。

～ハワイ初のダブルダッチ世界大会アメリカ予選会も開催～



チャリティデーのオフィシャルプログラムとして、ハワイで初めて開催されるダブルダッチ世界大会アメリカ予選会の開催も発表されました。ダブルダッチとは、2本のロープを使って跳ぶスーパー縄跳びで、本予選会では30秒間にどれだけジャンプできたかを競うスピード競技と、音楽に合わせて行うパフォーマンス競技で競われ、世界大会本戦出場を目指し熱戦が繰り広げられます。

今年で3回目の開催を迎え、更にパワーアップしたカルチャーフェスティバル“GREENROOM FESTIVAL Hawaii(グリーンルームフェスティバル ハワイ)”に是非ご参加ください。

イベントアイランドハワイ内特設サイト：<http://hnl-emotion.com/>

= 本件に関するメディア関係の皆様からのお問い合わせ先 =

Event Islands HAWAII 事務局 担当：Ayumi/Kawanabe

TEL：808-922-0200 E-mail：[info@hawaii-event.com](mailto:info@hawaii-event.com)

受付時間：平日 9:00～17:00(ハワイ時間)